

Regiobus et Appenzeller Bahnen

Herisau, CH



Données du projet

Maître d'ouvrage	Appenzeller Bahnen und Regiobus
Architecture	K&L Architekten AG
Type de projet	Bureaux et bâtiments administratifs
Type de construction	Construction à ossature bois
Prestations	Entreprise partielle
Réalisation	2022-2024
Lieu	Herisau
Pays	Suisse

Projet de construction commun pour les services administratifs et le dépôt de bus

Le manque de place dans le dépôt de bus existant et la volonté de densifier l'urbanisme dans le quartier de la gare de Herisau ont conduit au projet de construction commun entre Regiobus et les Appenzeller Bahnen. Blumer Lehmann a été chargée de la construction en tant qu'entreprise totale.

Un nouveau bâtiment sera construit à l'emplacement actuel du dépôt de bus de Regiobus à Herisau et servira de dépôt de bus pour Regiobus et de bâtiment administratif pour les Appenzeller Bahnen. En outre, le bâtiment de cinq étages comprend des surfaces locatives pour des entreprises de services.

Blumer Lehmann construit le bâtiment en bois selon les plans de K&L Architekten. La structure d'entrée du parking souterrain est conçue de manière à ce qu'il soit possible d'agrandir le garage si besoin. L'énergie nécessaire au bâtiment est fournie par une installation photovoltaïque sur le toit.

Contact particulier



Migga Hug

Responsable des projets EG & ET |
Planification architecturale | Suisse
Membre de la direction du département

T +41 71 388 58 23

migga.hug@blumer-lehmann.com